



OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“No lo entiendes. Pude haber tenido clase. Pude haber sido alguien, en lugar de un vago, que eso es lo que soy, aceptémoslo”.

Terry Malloy (Marlon Brando)
 En "La Ley del silencio (filme de 1954)".

Elecciones. EL "PALO" AL ALCALDE QUE FIRMARON LOS CANDIDATOS

● Pocos minutos después de presentarse los detalles del proyecto para niños NANEAs en Antofagasta, el gobernador regional Ricardo Díaz se dirigió a las dependencias de El Mercurio para pedir el compromiso de los candidatos a alcalde de la capital regional en el futuro del recinto que apoyará a los niños TEA.

La reacción de los interesados en el cargo fue óptima y todos firmaron. Pero la tensión estaba en el aire: Díaz les dijo en la alocución que cualquiera tendría una mejor administración que la de Jonathan Velásquez, a quien pocos minutos antes había acusado de mentir por atribuirse la gestión del centro donde antes estuvo la Teletón.

No fueron los únicos cuestionamientos que sufrió Velásquez en la jornada. Varios actores lo calificaron como el "causante del periodo más bajo en la historia de Antofagasta", de "incapacidad para generar proyectos", "mala gestión" y "malos tratos", entre otros. En esto, izquierda y derecha están unidos.



Antofagasta. EL CASINO, UN GANADOR DEL DEBATE

● Tres candidatos a alcalde de Antofagasta recordaron que el casino de juegos de la ciudad aporta más recursos al Municipio y el Gobierno Regional, que el Royalty Minero. Los halagos se los

llevó entonces el grupo Dalmacia (Iván Simunovic) que hoy lidera Enjoy Antofagasta y abrió críticas en contra del ejecutivo por el escaso aporte, en particular con la capital regional: menos de 1.000 millones de pesos al año.

El asunto tiene varias lecturas: cuán profunda es la crítica al proyecto o se trata solo de las típicas frases dichas al fragor de la campaña.



Candidato. SACHA SE LUCE CON DIVERTIDO VIDEO

● Usando "de fondo" el audio de un conocido video de un joven que es increpado por su madre,

el candidato a alcalde Sacha Razmilic gestó un divertido reel con la siguiente leyenda: "Mi señora cuando voy a volantear el domingo por la mañana". Las caras de Razmilic con de lo mejor de la creación.



Antofagasta. LA GUAPA CANDIDATA DEL PARTIDO DE LA GENTE AL CONCEJO

● Sin pretender caer en el halago fácil, habrá que reconocer que Yubely Miles, candidata independiente del PDG, nutricionista y locutora radial, es una de las candidatas más guapas de esta elección. La profesional busca lle-

gar al Concejo Municipal de Antofagasta y es nada menos que una de las cartas del asesor Sebastián Quinzán, quien es uno de los cerebros detrás de la campaña. En todo caso, Miles es reconocida por su desempeño profesional.

Empresario. PASTÉN AMENAZA CON EL REGRESO

● Tras años de explorar varios mercados del mundo y haber vivido en Estados Unidos, dicen que el empresario local

Osvaldo Pasten está pensando en regresar. Sus venidas al norte han sido discretas, casi en silencio. Se especula que está preparando un movimiento en el sector de la gestión de residuos. En el centro de todo está la ambiciosa

creación de una planta de tratamiento de residuos no peligrosos. Fuentes cercanas indican que el ejecutivo ha sellado un acuerdo con una destacada empresa europea, líder en soluciones tecnológicas ambientales.

